
DURO AFFONDO DI ROSSI: «TRASPORTO LOCALE DIMENTICATO»

« tunnel ® ®' ® govematore»parola
«DOVRANNO passare sul mio corpo, non si può ri- cia di più su questo tema».
partire da capo tutte le volte. I treni ad alta velocità Rossi è poi entrato nello specifico: «La Toscana è
vanno separati dai regionali. Per questo si faccia il l'unica regione che ha investito, ben 250 milioni per
sottoattraversamento di Firenze. Non darò l'assenso il raddoppio della Pistoia-Viareggio e altre risorse
a soluzioni diverse fino a quando sarò presidente di per il raddoppio della Granaiolo-Empoli, in attesa
questa regione, soprattutto alla luce di quanto avve- che Ferrovie tiri fuori i soldi per completare quello
nuto in Puglia». Non ha usato mezze misure il gover- fino a Siena. Inoltre, chiederemo una verifica coin-
natore toscano Enrico Rossi in un'intervista all'emit- volgendo l'Agenzia per la sicurezza ferroviaria per ca-
tente Controradio. Il 21 luglio, a Roma per un incon- pire come sta la questione del binario in concessione
tro sulla questione, Rossi farà un'esplicita richiesta sulla Arezzo-Stia. Dobbiamo capire se si è cercato di
in questo senso: «Si investono troppi miliardi nell'Al- risparmiare a svantaggio della sicurezza, considerato
ta velocità Milano-Napoli e si abbandonano le reti re- che le deroghe alla sicurezza valide fino al 2019 per le
gionali dei pendolari. E' scandaloso. Il governo fac- tratte in concessione sono una cosa pazzesca».
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